



3 Pièces

70 m²

Réf. 2024-64

690 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Retour à la vente // Roquebrune cap Martin // Dans une résidence élégante secteur plateau du Cap Martin, découvrez ce magnifique 3 pièces traversant de 70m2 entièrement rénové et climatisé avec des matériaux de grandes qualités. Le bien vendu meublé, offre un spacieux séjour avec une cuisine américaine aménagée et équipée ouvrant sur une grande terrasse vue Mer, Menton et Italie. Un couloir donne accès à deux chambres ouvrant sur un grand balcon filant. Une chambre avec une belle salle de bains et la deuxième chambre avec une salle d'eau. Ce bâtiment sécurisé vous offre un accès privé à une ...

// Roquebrune cap Martin // In an elegant residence in Cape Town, discover this magnificent 3-room apartment of 70m2, completely renovated and air-conditioned. The property, sold furnished, offers a spacious living room with a view of the sea from the terrace, a comfortable open-plan kitchen, as well as two bedrooms with two bathrooms, one of which is en suite. This secure building offers you private access to an Olympic-sized swimming pool, a tennis court and a tranquil private garden. In addition, a concierge service available 24/7 ensures great comfort and increased security. This property ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

